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BALANCE DEL PRIMER AÑO DE GOBIERNO 
365 días en los que se ha: 

● Sentado las bases para poner Sevilla a funcionar. 

● Puesto orden. 

● Empezado a cambiar el rumbo de Sevilla. 

● Desbloqueado cientos de proyectos atascados. 

● Puesto a funcionar todos los servicios municipales. 

● Solucionado muchísimos problemas que había dejado el Gobierno anterior. 

● Trabajado a contrarreloj para cambiar y mejorar Sevilla como nos comprometimos 
con los vecinos. 

● Empezado a cambiar inercias. 

● Priorizado y mejorado la comunicación y el trato con los vecinos de manera directa. 

● Pese a la situación constante de bloqueo que venimos sufriendo por parte de la 
oposición, son muchas las actuaciones que hemos llevado a cabo en este último año. 

 
UN AÑO EN CIFRAS 

● Se han desbloqueado al menos 70 proyectos o asuntos enquistados en todas 
y cada una de las áreas de gobierno. 

● En este año hemos cumplido el 33 % del programa electoral. Entre ellas: Oficina 
Sevilla Acelera; oficina ascensores; mejora gestión viviendas de Emvisesa; puntos de 
recarga de vehículos eléctricos; propuesta limitación viviendas de uso turístico; Bienal de 
Flamenco; Navidad de luz en el Río; planes especiales de movilidad para eventos; nuevos 
equipos de limpieza antigrafitis; implantación agente tutor; convocatoria 125 plazas de 
Policía Local; Refuerzo de líneas de Tussam y reducción de los tiempos de espera; 
creación de planes específicos de empleo; incremento atención personas sin hogar; 
conmemoración exposición 1929; mejora instalaciones deportivas; plan de choque en los 
colegios; plan de coordinación y mejora en los parques empresariales; Bienal de Flamenco; 
fortalecimiento bibliotecas; serenos; ayudas comercios; Ordenanza de veladores; licencias 
nuevas viviendas; mejora viario público; protección patrimonio e imagen de la ciudad, más 
sombra en las calles, entre otras.   
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● Además, de lo contemplado en el programa electoral estamos trabajando en el 
desarrollo de los 20 grandes proyectos de ciudad que presenté, como:  

• Sevilla con identidad propia: Ya se han cambiado las luminarias de carretera del 
centro de la ciudad por farolas fernandinas y seguimos trabajando en este 
proyecto 

• Sevilla para vivir: Hemos presentado nuestro programa con el que queremos 
construir al menos 1423 viviendas en dos años.  

• Sevilla Parques Innovadores 

Al margen de lo contemplado en el programa electoral, hemos llevado a cabo en estos 365 
días muchas acciones o actuaciones necesarias en la ciudad, muchas de ellas tras 
compromisos con vecinos, que han venido a resolver demandas históricas. Hemos llevado 
a cabo al menos 150 actuaciones. Entre otros ejemplos: Arreglo ascensores Cross 
Pirotecnia, arreglo filtraciones en pisos de Pino Montano, se ha mejorado el pavimento o 
asfalto en al menos 207 calles, actuaciones urgentes en muchos colegios… 

● Concretamente, en los distritos hemos llevado a cabo numerosas actuaciones 
cumpliendo con muchos de los compromisos contemplados en los decálogos, resolviendo 
demandas históricas vecinales. Entre otros ejemplos:  

- Asfaltados como el de la Ronda del Tamarguillo, Adriano o Antonia Díaz. 

- Cesión de espacio a la Asociación Bami Unido. 

- Desbloqueo local para la Hermandad del Rocío de Sevilla Sur. 

- Arreglo del muro de la calle Guadaíra. 

- Retirada de cientos de grafitis. 

- Obra del Bulevar de los Mares. 

- Cambio de las luminarias en el Parque de Miraflores por alumbrado eficiente 

- Tramitación del expediente de asistencia técnica para el centro cívico de Los 
Bermejales y arreglo del puente del 29.  

- Arreglo y mejora de los bulevares de las avenidas de Alemania y Finlandia.  

- Reordenación y reforma del entorno de Santa María la Blanca. 

- Desbloqueo proyecto de San Laureano. Vamos a transformar este solar 
abandonado en una gran plaza pública. 

- Homogeneización del acerado y mobiliario urbano en la calle Adriano. 
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- Actuaciones en la calle Vascongadas: Eliminación de grafitis y desalojo del edificio 
ocupado de propiedad municipal. 

- Creación de Comisión de Seguridad en la Alfalfa con Policía Local, Nacional y Línea 
Verde. 

- Adecentamiento de solares para aparcamientos en superficie en el Cerro-Amate: 
Calles Polvero, General Ollero, Binéfar y Cartaya. 

- Arreglo del Parque de la Música. 

- Primer parque inclusivo en la Plaza Poeta Miguel Hernández (Cerro-Amate). 

- Asfaltado Ronda Padre Pío. 

- Obras de Reurbanización calle Carmen Vendrell. 

- Arreglo pistas deportivas en el CEIP Emilio Prados y Pablo Orosio tras años de 
abandono. 

- IV fase de obras de San José de Palmete. 

- Mejoras de viarios en calles de todos los distritos. 

- Arreglo de filtraciones en la calle Ontur, en Sevilla Este. 

- Rehabilitación del tramo peatonal de la calle Cueva de Menga. 

- Fomento del teatro del Hogar Virgen de los Reyes. 

- Nueva sala de estudios en Palmete. 

- Acondicionamiento solar de Valdezorras para aparcamientos. 

- Obras de mejora para la accesibilidad y arreglo acerado en todos los distritos. 

-  Nuevos juegos infantiles en la calle Japón. 

- Obras en distintos colegios, como el CEIP Ortiz de Zúñiga, CEIP España, CEIP 
Almotamid o CEEE Virgen Macarena, CEIP Carlos V y Angel Ganivet. Se ha arreglado 
pavimento, dotado de más sombra, nuevas zonas de recreo, mejoras en los patios, 
mobiliario, así como en la accesibilidad. 

EMPRESAS MUNICIPALES 
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LIPASAM 
● Para solucionar el grave problema de recogida de residuos, contratamos de 
urgencia a personal en talleres e incorporamos 35 vehículos, 4 de ellos nuevos y el resto 
de alquiler o renting. 

● Nuevo servicio de inspección en Lipasam con un 67 % más de efectivos y una 
oficina de atención al ciudadano. Se han incrementado en un 52 % las actuaciones 
informativas.  

● Se han instalado 366 nuevos contenedores para biorresiduos. 

● Implantación de la Unidad Rápida de Baldeo y nuevo servicio de actuaciones 
integrales en materia de limpieza, arbolado, movilidad, mantenimiento urbano. Desde 
noviembre a principios de junio, se han lavado 11.110 contenedores; 3273 monolitos 
pintados y se han retirado casi 9300 carteles de papeleras, farolas etc.  

● Parques empresariales: Puesta en marcha de una prueba piloto de recogida de 
residuos en el polígono Navisa, mediante el sistema puerta a puerta con contenedores de 
uso exclusivo. Además, hay un dispositivo especial formado por 11 operarios y 5 vehículos 
para limpieza de todos los parques de lunes a domingo. 

● Nueva ordenanza de limpieza de los espacios públicos y gestión de residuos 
municipales. Actualmente, en fase de información pública y alegaciones. 

● Oficina de Vehículos Abandonados: Hemos iniciado la retirada de más de 600 
vehículos abandonados, que liberarán plazas de aparcamientos. 

● Comisiones de trabajo con hosteleros, hoteleros, caseteros, parques 
empresariales, apartamentos turísticos y asociaciones de vecinos.  

● Desbloqueo del proceso de contratación de personal indefinido: 450 nuevos 
empleos indefinidos, así como de la nueva bolsa de empleo de la que forman parte más de 
650 personas. 

 

Estamos trabajando en: 
● Ya estamos trabajando en el nuevo modelo operativo de limpieza viaria y recogida 
de residuos. Sus premisas son: 

- Cercanía al ciudadano, a través de la figura de los “peones de barrio” y de la mayor 
presencia de los capataces en la calle. 

- Incremento de la recogida de muebles y residuos en los puntos de contenedores. 
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- Se duplican los servicios de repaso en el turno de tarde. 

- Incremento baldeos y del lavado interior y exterior de contenedores. 

- Apuesta por la unificación del modelo de contenedor de recogida de carga lateral. 

 

TUSSAM 
● Hemos creado nuevas líneas como la lanzadera Ciudad de la Justicia con una 
frecuencia de paso de 15 minutos: Lo usan una media de 986 usuarios al día. 179.423 
usuarios en ocho meses.  

● Potenciación de la Línea Especial Aeropuerto: Hemos incorporado 3 nuevos 
autobuses articulados, con mayor oferta de plazas, compra de billetes tanto por internet 
como en origen, reubicación y mejora del espacio dedicado a la venta de billetes en el 
aeropuerto. Lo usan una media diaria de 4271 usuarios.  

● Servicios especiales para los partidos de fútbol y otros eventos: nueva Lanzadera 
Betis (Heliópolis – Sevilla Este) y Lanzadera Sevilla (Nervión – Pino Montano) 

● Sistema para pago con tarjeta en toda la flota de autobuses a excepción del tranvía 
que estará en próximos días.   

● Prórroga del descuento del 50 % durante todo el año 2024 en la mayoría de las 
tarifas. 

● Recuperación de la tarjeta gratuita para los mayores de 65 años y ampliación de los 
descuentos para familias numerosas, monomarentales y monoparentales a la tarjeta anual 
y de estudiante. 

● Incorporación de 10 nuevos autobuses eléctricos de 12 metros, 14 vehículos 
articulados híbridos y 23 vehículos articulados 100 % eléctricos. 

● Se ha convocado la mayor convocatoria de empleo de la historia de Tussam para 
cubrir 250 plazas de conductor de bolsa de empleo. 

● Finalización de las obras de ampliación del tranvía hasta Luis de Morales y puesta 
en servicio de ampliación a Nervión. 

● Hemos recuperado la demanda de viajeros a niveles de 2019: De enero a abril 
30.664.019 viajeros, con un incremento del 14,4 % respecto al mismo periodo del año 
pasado y 1,5 millones de viajeros más (5,16 %) que en 2019.  

● Recuperación de la línea C5, que estará funcionando de nuevo a comienzos del 
próximo año. 
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Trabajamos a futuro en: 

- Ampliación del tranvía a Santa Justa y creación de intercambiador. 

- Estamos trabajando en la creación de nuevas líneas de Alta Capacidad. 

- Implantación de sistema de control y vigilancia de carriles bus y paradas. 

 

EMASESA 
● Implantación de telelectura al servicio de los usuarios. 

● Se están ejecutando obras que suman 25 millones de euros, una inversión donde 
destacan las actuaciones en las avenidas de San Francisco Javier y Emilio Lemos. 

● Además, hay pendiente de inicio otro conjunto de proyectos de renovación y mejora 
de redes de saneamiento y abastecimiento por más de 12 millones de euros. De ellas, 3.1 
millones se dedicarán a la rehabilitación de la Avenida de las Ciencias. 

● Y para 2025, están previstas obras por 27,9 millones de euros. 

 

EMVISESA 
● Nuevo programa de actuaciones para 2024-2026 vamos a construir 1403 viviendas 
de protección oficial en Palmas Altas, Hacienda Rosario, Pino Montano, Triana, etc., de las 
cuales 1025 serán para alquiler asequible. Es decir, más de 5000 sevillanos podrán tener 
acceso a una vivienda. Por primera vez en los últimos 20 años se volverán a hacer 
viviendas protegidas de régimen especial dirigidas a los colectivos más vulnerables.  

● Creación de una oficina de asesoramiento en materia de rehabilitación, 
accesibilidad (pisos-cárcel) y eficiencia energética tanto para viviendas como para edificios 
colectivos (comunidades). La hemos puesto en marcha en menos de seis meses con 
personal propio de Emvisesa y se ha respondido de manera personalizada a cada una de 
las más de 200 consultas recibidas. 

● Hemos resuelto el grave problema de accesibilidad en las viviendas de Cross 
Pirotecnia y ya hemos empezado a sustituir los ascensores averiados. Ya hay dos de los 
ocho a pleno funcionamiento.  
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● Arreglo de los problemas de filtraciones en las viviendas de Pino Montano (Estrella 
Altair) tras 8 años de reclamaciones por parte de los propietarios. Está previsto que las 
obras terminen en agosto, y el presupuesto es de 245.000 €. 

● Desbloqueo de usuarios de Emvisesa en alquiler de promociones antiguas (Pino 
Montano) que tienen derecho a adquirir las viviendas y que de forma sistemática se les ha 
negado este derecho. A día de hoy ya se está comercializando las viviendas, que permitirá 
que 160 familias accedan a la propiedad de las mismas. 

● Ya se ha aprobado el Plan de Igualdad y gracias a la nueva reorganización de la 
empresa, se han disminuido las externalizaciones, ya que los proyectos de obras se 
pueden hacer con personal propio, lo que ha supuesto un ahorro de dos millones de euros. 

 

Estamos trabajando en: 
● Vamos a modificar la Ordenanza del Registro Municipal de Demandantes de 
Vivienda para agilizar y reducir trámites. 
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URBANISMO, PATRIMONIO Y EDIFICIOS 
MUNICIPALES 

● Se han ejecutado obras y servicios en espacios y equipamientos públicos de la 
ciudad por importe de 40.6 millones de euros. Impulso de los contratos.  

● Desde junio 2023, se han adjudicado o iniciado la contratación de obras y 
equipamientos por valor de 48.4 millones de euros. 

● Se han realizado 207 actuaciones en la vía pública en todos y cada uno de los 
distritos: Asfaltados, arreglos de pavimentos, reparaciones de aceras o calzadas. Ejemplo: 
Resolana, República Argentina, Ronda de Pio XII, Adriano, Antonia Díaz, Plaza del Duque, 
José Díaz, San Juan de la Salle, Escultor Francisco Buiza, Camino de las Casillas, 
Jerónimo Pou, etc.  Un presupuesto de 3.7 millones de euros.  Además de la campaña de 
readoquinado en el casco histórico. Así como obras en calles de los parques empresariales. 

● Inicio de obras para mejorar el acceso al Cementerio de San Fernando. 

● Más de 9 millones de euros para el Plan de mejora y ampliación de la infraestructura 
ciclista.  

● 635.000 € para hacer más seguros los itinerarios escolares  

● Se moderniza la administración urbanística con cambios normativos para agilizar 
trámites, reducir plazos y dar mejor atención, con un nuevo contrato para apoyo de la 
atención telefónica. Así como con la firma de convenios con colegios profesionales.  

● Se suprimen los avales y garantías financieras para los promotores, reduciendo 
costes de la gestión urbanística.  

● Creación, con personal propio, de la Oficina Sevilla Acelera para la simplificación 
de trámites y la agilización de proyectos estratégicos.  Desde que se creó a comienzos de 
año están trabajando en:  

- Se ha impulsado un nuevo plan de enajenaciones e inversiones del Plan 
Municipal del Suelo. 

- Plan de Actuaciones de Mejora en los Colegios Públicos. 

- Proyecto de rehabilitación del Mercado de la Puerta de la Carne. 

- Impulso licencias VPO y viviendas Artillería 

- Apoyo regeneración barrios de atención preferente. 

- Estudio y valoración las propuestas de colaboración público privada para 
más aparcamientos en la ciudad.  
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- Impulso y puesta en valor y mejora de los espacios deportivos destinados a 
pistas de skate existentes junto al río en la calle Jándalo bajo a la Estación 
de Autobuses de Plaza de Armas. 

• Implantación de inspectores de vía pública en horario de tarde y fin de semana.  

• Refuerzo de la protección, recuperación del patrimonio histórico, nuevos criterios de 
identidad en mobiliario, pavimentación y publicidad en el Casco Antiguo y se han 
implantado sistemas de iluminación tradicional. Así, hay un nuevo contrato de 
alumbrado público con un presupuesto que aumenta un 30 % y se han cambiado 
luminarias viales obsoletas instaladas por puntos de luz tipo Fernandino o Santa Cruz.  
Se han cambiado 804 puntos de luz, repartidos en un total de 68 calles del centro de la 
ciudad. 

• Además, se ha concluido la primera fase de iluminación en el Parque Vega de Triana.  

• Desbloqueo de proyectos y desarrollos urbanísticos: Al menos 23 proyectos 
desbloqueados:  

- Nuevas viviendas en Palmas Altas, Cruz del Campo, Fábrica de Vidrios o 
Avda. de Jerez, Santa Bárbara. 

- Acuerdo Junta de Andalucía para el desbloqueo de actuaciones pendientes 
en la Isla de la Cartuja. 

- Villanueva del Pítamo. 

- Impulso Altadis y se ha aprobado definitivamente la pasarela peatonal del 
nuevo complejo de Altadis. 

- Se han favorecido usos coadyudantes en el uso deportivo singular, como el 
de los estadios del Betis, Sevilla Fútbol Club y La Cartuja.  

- Desbloqueo para cesión de la SE-20 y dos tramos de la N630, hasta ahora 
integrados en la Red de Carreteras del Estado. 

- Se ha coordinado el proyecto ambiental de la línea 3 del metro y se ha dado 
inicio material a las obras mediante la puesta a disposición de terrenos. 

- Se han coordinado actuaciones para la ciudad de la Justicia avanzando ya 
las obras del Sistema General Viario de la Ronda Urbana Palmas Altas y se 
ha finalizado el acceso sur a la urbanización Palmas Altas desde la Avenida 
de Bellavista.   

- San Hermenegildo: Obras iniciadas 
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- Fábrica de Artillería: Se han realizado inversiones de 1.33 millones para 
atender el gasto del proyecto modificado y licitado un nuevo contrato de 
conservación.  

- San Laureano: Proyecto de plaza pública listo. 

- Proyecto de rehabilitación Santa Clara. Ya remitido a la CPPH y licitación 
nuevo contrato de conservación. 

- Torre Única. 

- Obras Casa Cernuda. Pendiente adjudicación. 

- Rehabilitación Fábrica de Vidrios. 

- Obras del Palacio del Pumarejo: Licitación de un nuevo contrato de 
conservación. 

- Proyecto Pabellón Real. 

- Adquisición de la Venta de Los Gatos. 

- Se ha finalizado la rehabilitación de las Murallas de la Macarena y se ha 
puesto en servicio su nueva iluminación monumental. 

- Acuerdo para el desbloqueo de la recepción municipal de la Barriada El 
Gordillo. 

- Firma e inicio de las obras de ascensores en 13 comunidades de vecinos. 
Bloqueado desde 2018. 

- Instalación de ascensores en el edificio de viviendas del Hotel Triana. 

- Reurbanización Calle Regina y Zaragoza. 

- Hytasa. 

• Se ha licitado un nuevo contrato para la protección y conservación de la Plaza de 
España 

• Ampliación de sombra: nueva propuesta de toldos en la Avenida de la Constitución, 
después de su desbloqueo en la Comisión Provincial de Patrimonio; sombra en el 
paseo Marqués de Contadero, ya adjudicado y en la Calle Regina. Además, se ha 
logrado que la Junta ceda las pérgolas ‘Expo’, para implementar un sistema de 
bioclimatización. Se da respuesta a la demanda de sombra para los puentes de Sevilla, 
con un contrato para el estudio técnico de sombra en puentes urbanos, se están 
redactando los proyectos.  
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• Implantación y propuesta inicial de la Oficina del Anillo Verde de Sevilla. 

• Plan de choque antigrafitis. 10 equipos en toda la ciudad. Con el nuevo contrato de 
grafitis puesto en marcha en diciembre se han realizado, cerca de 2000 actuaciones 
con una superficie total de intervención superior 21 300 m². Es decir, se ha tratado una 
superficie superior a tres campos de fútbol con una media aproximada de 20 m² por 
intervención. 

• Aparcamientos: Se puso en marcha una campaña de consulta y propuesta al sector 
para el desarrollo de nuevos microaparcamientos para residentes en el casco antiguo. 
Del mismo modo se han llevado a cabo iniciativas para aparcamiento rotatorio en 
Triana, se ha aprobado un acuerdo urbanístico para el desarrollo de un nuevo 
aparcamiento para residentes en los pisos de ‘Pinillos’ y se han realizado las 
modificaciones necesarias del PGOU para el parking rotatorio de la Gavidia.  

• Nueva línea de ayudas para instalación de ascensores por 2.4 millones de euros. 

• Regeneración de los barrios de transformación social: Se han llevado a cabo 
actuaciones de regeneración urbana en barrios vulnerables. 

• Aprobación de la propuesta de limitación del número de viviendas de uso turístico. Se 
aprobará definitivamente en el pleno de junio. 

• Reactivación de la Comisión de Terrazas de Veladores y del proceso de participación 
ciudadana en la nueva ordenanza de veladores. 

• Se han adjudicado un total de 28 obras de mantenimiento en colegios de distintos 
distritos, entre ellos: CEIP Manuel Canela, CEIP Manuel Giménez Fernández, CEIP 
Santa Catalina, CEIP Pío XII, CEIP Arias Montano y CEIP Pino Flores, CEIP Maestro 
José Fuentes, CEIP Vélez de Guevara, etc.  

• Estudio y redacción del plan de sedes municipales para optimización de recursos 
inmuebles. 

• Redacción de pliegos para parques de bomberos PICA. 

• Proyecto de intervención en el entorno de la Casa de la Moneda y Torre de la Plata. 

• Plan de choque para mejoras en colegios:  

- Plan de limpieza: 36 nuevas contrataciones y un presupuesto de 851.015 €.   

- Plan de desbroces: incrementamos en un 30 % el presupuesto para desbroces 
en colegios. Ya hemos intervenido en más de 60 colegios. 

- Plan de pintura: Más de 1.1 millón de euros para acometer una campaña de 
mantenimiento en verano. 
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- Plan de choque de arreglos de fontanería: Ya se han atendido 534 incidencias. 

- Hemos reprogramado el plan de enajenaciones e inversiones con patrimonio 
municipal del suelo para incorporar mejoras en 40 colegios durante 2024-2026, 
por un importe de 10 070 485. Ya se está realizando el diagnóstico de los 
colegios, así como la redacción de proyectos para mejorar instalaciones 
eléctricas en 6 colegios, un plan de renovación de calderas obsoletas y un 
nuevo contrato para el mantenimiento de las nuevas instalaciones de 
bioclimatizción.  

 

Proyectos listos para ejecutar (además de los 
desbloqueados citados anteriormente): 
• Reurbanización de la Plaza Nueva. 

• Proyecto de regeneración del Paseo de la O y su conexión con la calle Betis. 

• Proyecto Torre de la Plata. 
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ARBOLADO Y PARQUES Y JARDINES 
● Nueva gestión integral para los espacios verdes de Sevilla mejora la infraestructura 
verde municipal. 

● Plantación de 5000 árboles y 100 nuevos alcorques para generar zonas de sombra. 

● Guía de árboles singulares de Sevilla: promoviendo el patrimonio verde de la 
ciudad. 

● Convenio 'Replanta Sevilla': Empresas sevillanas replantarán más de 1000 árboles 
afectados por la Borrasca Bernard. 

● 900.000 € Invertidos en la mejora y mantenimiento de juegos infantiles de 361 
parques, incluyendo la reparación de suelos en más de 43 zonas y la sustitución de 
mobiliario infantil. 

● Tecnología de drones para la revisión de árboles singulares. 

● Se ha establecido un libro de estilo para el mobiliario de parques y jardines para dar 
uniformidad, apostando por materiales sostenibles y con mayor durabilidad. 

Estamos trabajando en: 

● Un ambicioso plan de creación de sombra en parques infantiles. 

● La renovación de la señalética del Parque de María Luisa con opciones más 
inclusivas y antivandalismo. 

● La creación de un servicio de limpieza y conservación de los parques históricos que 
permitirá la restauración de elementos ornamentales y la instalación de más de 100 fuentes 
en los parques de la ciudad, con una inversión de 450.000 €. 

● Plan de choque para actuaciones sobre arbolado y palmeras en centros educativos 
y edificios de municipales 698.690,12 €. 
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SEGURIDAD, MOVILIDAD Y RECURSOS 
HUMANOS 

 

POLICÍA LOCAL 
● Creación de 125 plazas para nuevos policías. 

● Puesta en marcha del programa Agente Tutor. 

● Reorganización: Se ha devuelto a los policías la gestión del centro de control que 
estaba gestionado en los últimos años por civiles, restando eficacia a este servicio. 

● En breve estarán a disposición de los policías las pistolas táser y cámaras 
personales de apoyo. 

● Están en ejecución los trabajos de mejora en el edificio de la Jefatura de Policía 
Local. 

● Se ha redactado el proyecto de renovación de vehículos que supone una 
ampliación, eficiencia con vehículos híbridos, dotación de desfibriladores y avances 
tecnológicos. 

● Se ha redactado el proyecto la adquisición de furgones de intervención y furgones 
de apoyo al tráfico. 

● Ya hemos redactado la nueva RPT ya que la actual está obsoleta y no se ajusta a 
las necesidades de la ciudad. Entre otras cosas la nueva RPT recoge cuestiones tan 
necesarias como la Unidad de Intervención. 

 

BOMBEROS 
● Se ha desbloqueado la cesión del solar imprescindible para la renovación del 
parque de Pino Montano. 

● Se han invertido cerca de un millón de euros en la adaptación de vehículo 
ambulancia a vehículo de intervención rápida sanitaria; un vehículo todoterreno; se han 
renovado los cascos de intervención en incendios, así como los equipos de protección para 
realizar trabajos en altura y renovado los colchones de los parques de bomberos. Además, 
se va a ampliar el mobiliario de los parques de bomberos y de Ranilla. 
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● Estamos ya trabajando en la obra de rehabilitación del parque Central y parque sur, 
por valor de 1.8 millones de euros, así como en la reforma integral del parque de Carretera 
Amarilla. 

 

MOVILIDAD 
● Recuperación del doble sentido de circulación en Carretera de Carmona. 

● Implantación vías preferentes. 

● Construcción de plataforma reservada para bus eléctrico rápido (tranvibus) 
Torreblanca-Sevilla Este- Santa Justa, (dará servicio a más de 100 000 personas, y 
permitirá reducir el tiempo de recorrido entre Torreblanca y Santa Justa de 42 minutos a 22 
minutos).  

● Nueva versión mejorada y corregida de la app movilidad tráfico. 

● Renovación de la concesión de la gestión del aparcamiento de El Valle. 

● Radares pedagógicos para calmar el tráfico en zonas sensibles. Estos radares 
tienen una informativa y preventiva. Las dos primeras unidades se han instalado en la Calle 
Cataluña en el entorno de la Escuela Infantil San Jerónimo. 

 

Estamos trabajando en: 
• Reforzar la inspección taxi-vtc en colaboración con la Junta de Andalucía. 

• Constitución del consejo de gobierno del Instituto del Taxi y en la nueva ordenanza del 
taxi. 

 

RECURSOS HUMANOS 
● Se han desbloqueado los procedimientos abiertos que podían conducir a un 
bloqueo del funcionamiento de los trabajadores municipales. 

● Se han concluido todos los procesos de estabilización que han permitido estabilizar 
a 621 personas. 

● Se han planificado nuevas convocatorias de empleo público con las vacantes que 
se necesitan cubrir, concretamente 216 plazas en las que se incluyen 91 bomberos y más 
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de 100 policías. Además, se está trabajando para la convocatoria inminente de nuevas 
plazas. 

● Se ha dado posesión efectiva a las personas que aprobaron las últimas oposiciones. 
Esto ha supuesto un movimiento de más de 300 personas en la plantilla municipal. 
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BARRIOS DE ATENCIÓN PREFERENTE 
● Se han reducido las listas de espera en Servicios Sociales en un 60 %. 

● Sevilla ya cuenta con un servicio gratuito y municipal para que las familias puedan 
conciliar con servicios de cuidados a menores a domicilio y en espacios municipales. 

● Este verano comenzarán, proyectos integrales de empleo para ofrecer formación y 
orientación laboral a colectivos vulnerables. Y se están diseñando intervenciones integrales 
en zonas desfavorecidas con itinerarios personalizados de inclusión laboral y trabajo 
comunitario. 

● Recuperación del equipo de intervención de realojo en El Vacie con un trabajo 
directo con las familias chabolistas.  

● Expansión de servicios gratuitos de óptica y odontología para menores en 
situaciones de riesgo. 

● Creación del Consejo Municipal del Pueblo Gitano: promoviendo la inclusión y 
participación, así como puesta en marcha de proyecto de inserción laboral. 

● Proyectos de empleabilidad y formación con fondos europeos, programa Eracis, 
para seis zonas desfavorecidas que beneficiarán a cerca de 72.000 personas en edad 
laboral durante 4 años. 14 millones de euros. 

● Plan de orientación e inserción laboral para personas en riesgo de exclusión para 
El Vacie y el Polígono Sur y recuperación de espacios municipales para formación en el 
Polígono Sur y Torreblanca. 

● Iniciativas para la inclusión de personas con discapacidad: servicio de intérpretes 
de lengua de signos. 

 

Estamos trabajando en: 
• El proyecto para mejorar la atención a personas sin hogar. El presupuesto de la Unidad 

de Emergencias Sanitarias y Exclusión Social (UMIES) ascenderá a 14 millones de 
euros. Supondrá un 40 % de personal, aumentará la atención social, los talleres de 
formación con finalidad inclusiva y la cualificación de los profesionales, incorporando la 
atención relacionada con la salud mental. Además, está en proyecto la construcción de 
dos centros a fin de desconcentrar estos recursos de las zonas donde se encuentra y 
mejorar las condiciones de habitabilidad y autonomía de dichas personas. 
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CARTUJA, PARQUES INNOVADORES, EMPLEO, 
ECONOMÍA, COMERCIO Y CONSUMO 

● Puesta en marcha de los agentes cívicos ‘serenos’: Un programa que ha contado 
con una financiación íntegramente municipal de 725.787,89 euros, que ha contratado a 20 
personas, en su mayoría parados de larga duración. Ya se está tramitando la ampliación 
del programa hasta diciembre.  

● Planificación y Proyección de las Obras en Parques Empresariales. 

● Constitución del Consejo de Comercio. 

● Ayudas a comercios: Convenio con la Federación de Artesanos, campaña fomento 
del consumo, campaña de bonos consumos, que tendrá para este año 2024 un valor de 
1.170.000 €. 

● Convocatoria pública para la concesión de subvenciones dirigidas a la empresa 
sevillana. 

● Hemos desbloqueado el plan estratégico de comercio minorista, las campañas de 
bonos 2023 así como las obras llevadas a cabo en distintas vías de los parques 
empresariales. Y, en lo referente a la Agencia Local de la Energía se ha desbloqueado el 
proyecto Label Misiones.  

● Puntos de Recarga de Vehículos Eléctricos: Despliegue e implantación de 350 
puntos de Recarga del Vehículo Eléctrico en los 11 distritos de la ciudad. 

● Creación de un servicio de mantenimiento para el Mercado de Abastos, atendiendo 
fontanería, albañilería y otros trabajos. 

● Reforma y mejora del sistema de climatización e iluminación del Mercado de Triana 
con una inversión de 443.000 €. 

● Ampliación del presupuesto en un 20 % para desinsectación, desinfección y 
desratización. 

● Hemos culminado los trámites administrativos necesarios para la firma del convenio 
con la Agencia Espacial Española, a la espera de que el Gobierno de España ponga fecha 
para esta firma. 

● Creación de la Oficina Sevilla Open for Business, que ha permitido: 

- Nuevas sedes corporativas en Sevilla: Atalaya Mining y Gridspertise 
establecen sus sedes sociales en la ciudad, impulsando el sector minero y 
eléctrico. 
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- Renovación y expansión tecnológica: Estamos buscando un emplazamiento 
para la renovación del proyecto “El Cubo”, que comprende un Hub 
tecnológico e incubadora de empresas tecnológicas. Se colabora en la 
creación de un laboratorio de empresas con el Consejo Andaluz de Cámaras 
de Comercio. 

- Colaboraciones internacionales y nuevos proyectos: Firma de convenios con 
Chongqing y atracción de empresas chinas innovadoras como Huawei y 
Changan Automotive para establecer centros en Sevilla. 

 

Estamos trabajando en: 
• Incremento ayudas a comerciantes y convenios de apoyo empresa sevillana. 

• Puesta en marcha de la incubadora de empresas Aeroespaciales (ESA_BIC). 

• Licitación de Concesión Demanial de las Naves de Renfe para la instalación de una 3.ª 
empresa de Innovación. 

• Estudio y proyecto de ejecución del alumbrado de Cartuja. 

• Próxima adjudicación de las obras de climatización en el mercado de Arenal. 

• Proyecto de ampliación del centro de protección animal municipal. 

• Instalación de desfibriladores en la ciudad. 
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HACIENDA, TURISMO, PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA Y TRANSFORMACIÓN DIGITAL 

 

HACIENDA 
● Hemos establecido un modelo de gestión en materia de contratación que rompe 
inercias enquistadas, con mejoras de la normativa para hacerla más rápida. 

● Planificación estratégica en materia de contratación pública. Se está trabajando en 
la modificación de la RPT a fin de que la contratación pública cumpla con la normativa y 
satisfaga de forma eficaz las necesidades de este Ayuntamiento. 

● Sustitución de notificaciones en formato papel por su formato electrónico, con el 
objetivo de mejorar la digitalización. Avance hacía una administración sin papeles 
cumpliendo con las leyes 39/2015 y 40/2015. 

● Se ha mejorado la atención telefónica a los ciudadanos. 

● Conversión a Smart City: Desarrollo de proyectos Smart City para transformar 
Sevilla en una ciudad inteligente. 

● La Agencia Tributaria implementa un canal de atención vía WhatsApp y web, y 
automatiza procesos como domiciliación bancaria y fraccionamiento de pagos. Se 
introduce Bizum como nuevo canal de pago. 

● Se establecen nuevos beneficios fiscales y cambios normativos para mejorar la 
aplicación de tributos. 

● Se cumple la promesa de bajada en un 1 % de los cinco impuestos:  

- Impuesto sobre Bienes Inmuebles: ha beneficiado a más de 490 000 
inmuebles. 

- Impuesto sobre Vehículos de Tracción Mecánica: ha beneficiado a más de 
350 000 vehículos. 

- Impuesto sobre Actividades Económicas: va a beneficiar en 2024 a cerca de 
7000 contribuyentes. 

- Impuesto sobre el Incremento de Valor de los Terrenos de Naturaleza 
Urbana: va a suponer una bajada en el importe de las autoliquidaciones 
presentadas en 2024, de en torno a unos 150.000 €. 
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- Impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras: que va a suponer 
una bajada en el importe de las autoliquidaciones presentadas en 2024, de 
en torno a unos 80.000 €. 

 

● Nuevos beneficios fiscales o ampliación de la ratio de los porcentajes o condiciones 
de aplicación de los mismos, beneficiando a más contribuyentes; se ha aumentado el 
margen de los fraccionamientos y aplazamientos de pago sin aportar garantías a más de 
50.000 € o se ha simplificado y depurado la regulación normativa de las Ordenanzas 
reguladoras de los impuestos, tasas y precios públicos municipales, haciéndolas más 
accesibles a la ciudadanía. 

● Se incrementan los niveles de seguridad de datos.  

 

Hemos desbloqueado:  
• Actualización de la clasificación viaria a efectos fiscales, que no se realizaba desde el 

1 de enero de 2015. 

• Puesta en marcha de las notificaciones electrónicas. 

 

Estamos trabajando en:  
● Estamos ya trabajando en incrementar el catálogo de trámites a realizar a través de 
la Oficina Virtual, a fin de evitar desplazamientos innecesarios de la ciudadanía. 

 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA 
 

• Incremento y diversificación en la oferta de los talleres socio-culturales de 
Distrito. 

 

TURISMO 
● Creación de una hoja de ruta-modelo de gestión del turismo de la ciudad de Sevilla. 
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● Stand propio en FITUR 

● Apuesta decidida por la promoción de Sevilla como destino de rodajes. Se han 
eliminado los cobros por la tramitación de permisos de rodaje. En lo que llevamos de año 
hemos atendido 244 peticiones de rodajes. 

● Presentación de Sevilla, Capital Europea de Turismo Inteligente 2023. 

● Impulso a la conectividad aérea y presentación de Routes Europe 2025 Sevilla. 

● Apuesta por la promoción de Sevilla en Asia. 

● Creación de la Mesa del Turismo de Cruceros. 

 

Hemos desbloqueado:  
• Mesa de establecimientos no reglados. 

• Firma del contrato con la Academia Latin Grammys que estaba sin firmar cuando el 
gobierno cambió. 

• Certificación de Sevilla como destino Women Friendly así como de eventos 
gubernamentales e Institucionales 

• Saneamiento de las cuentas de CONTURSA mediante Plan de viabilidad. 

 

Estamos trabajando en:  
• Lanzamiento de la campaña de convivencia turística y reactivación de la campaña de 

verano. 

• Lanzamiento del producto Sevilla de Ópera. 

• Acciones para promover la diversificación de la oferta turística del destino. 

 

REAL ALCÁZAR 
● Puesta en marcha de un ciclo de Ópera en el Real Alcázar.  
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● Mejoras en la web de venta de entradas, acceso de la Puerta del León, así como la 
puesta en marcha de un plan de reforestación y nuevo ajardinamiento de parterres.  

● Hemos desbloqueado:  

- Naturaleza Encendida, en su primera edición “Corrientes”, con más de 
150 000 visitantes en la experiencia sensorial. 

- Revisión de la estructura de Apuntalamiento de la Tapia catalina de Ribera, 
estas actuaciones no se habían llevado a cabo en tiempo y forma. 
Actualmente se ha adjudicado la licitación. 

- Se ha retomado la marcha del Proyecto Horizonte Sevilla Inteligente para 
facilitar a las personas con discapacidad la visita al monumento y ser más 
inclusivos. 

 

Estamos trabajando en:  
• II Edición de Naturaleza Encendida. 

• Propuesta de actuación arqueológica en el Cenador de Carlos V. 

• Puesta en marcha de la Sala arqueológica en los sótanos del Palacio del Rey Don 
Pedro. 

• Solicitud de informes de valoración para la incorporación al Real Alcázar de las casas 
2, 9 y 10 del Patio de Banderas al objeto de recuperar parte del antiguo palacio de 
Almutamid y posibilitar la restauración del Patio del Yeso para su apertura al público, 
así como llevar tareas de restauración y conservación en la cocina y salón del Maestre. 

• Proyecto de Rehabilitación de la Sala de Exposiciones de la Planta Alta del Apeadero. 

• Ejecución de las Obras para Instalación de Líneas de Vida en Cubiertas. 

• Obras de Restauración de la Fachada del Apeadero en el Patio de Banderas. 
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CULTURA Y DEPORTE 

CULTURA 
● Hemos agilizado la tramitación en el ICAS, que acumulaba retrasos y atascos 
altamente perjudiciales para el sector.  

● Hemos desbloqueado: 

- Subvenciones pendientes a 71 entidades por 759.192,3 €. 
- Pago de la cuota de la Red de Ciudades Machadianas 
- Reconocimientos de deuda de la EFA (European Film Academy) por 

un importe de 37.500 €. 
- Premios del Festival de Cine pendientes desde el año 2020 por casi 

220.000 €. 

● Con el objetivo de convertir Sevilla en la Ciudad de las Letras hemos creado la 
Dirección del Libro y Eventos Literarios que ha supuesto: 

- Creación e impulso de nuevos eventos literarios como el Hay Forum, Día del 
Libro, Aula Juan de Mairena, Paseos Literarios, Festival FlamencoLee. 

- Fortalecimiento de las bibliotecas con un programa con 750 actividades y la 
reapertura de la Sala de Estudio del centro cívico Su Eminencia. 

- Reubicación y mejora de las instalaciones de la Feria del Libro. La edición 
de 2024 será en los Jardines de Murillo y contará con un nuevo modelo de 
gestión. 

- Recuperación de la programación de la Casa de las Letras en el Palacio de 
los Marqueses de la Algaba. 

- Inversión de 1.5 millones en el proyecto de la Casa Luis Cernuda, cuyas 
obras están en fase de licitación. 

- Estamos preparando la programación del centenario de la Generación del 
27 que tendrá la Casa Cernuda como epicentro. 

- Firma de un convenio con la Fundación José Manuel Lara para acercar el 
libro a barrios desfavorecidos. 

- Celebración de los 150 años del nacimiento de los Machado en 2024 y 2025. 
Estamos preparando la Exposición “Los Machado. Retrato de familia”. 

- Designación de un comisario para la celebración del centenario de la 
Exposición del 29. Sevilla 2029 es el gran proyecto que aglutinará la Sevilla 



 

25 
 

tecnológica, innovadora y cultural aprovechando la conmemoración del 
centenario de la exposición iberoamericana.  

● Estamos preparando una Bienal de Flamenco que será histórica: 

- Hemos aumentado un 20 % el presupuesto.  

- Recuperado a grandes figuras, como Miguel Poveda, que vuelve a la Bienal 
tras 14 años. 

- Sumamos tres nuevos escenarios (Caixaforum, Muelle Camaronero y 
Auditorio Cartuja).  

- Acercamos la Bienal a la ciudadanía con el pregón de Sara Baras en la Plaza 
de América, un flashmob y una programación de calle y gratuita. 

● La próxima edición del Festival de Cine Europeo tiene un presupuesto de 1.4 
millones y se celebrará en sus fechas habituales. Vamos de la mano del sector y será un 
evento cultural internacional que no se celebrará de espaldas a la ciudad como hasta 
ahora. 

 

Estamos trabajando en: 
● Estamos trabajando para acabar con el abandono al que han sido sometidos los 
espacios del ICAS:  

- Se ha realizado un Plan de Autoprotección y Medidas de seguridad y 
Emergencia además de un análisis del estado de conservación y 
habitabilidad y su correspondiente Plan de inversiones y mantenimiento. 

- Hemos diseñado un plan de reforma del Lope de Vega por valor de 2 
millones de euros. Los pliegos están terminados a la espera de contar con 
el presupuesto. 

● En el apartado de artes plásticas hemos creado el Certamen internacional de 
Pintura Ciudad de Sevilla con un premio de 30.000 euros. 

● Hemos impulsado la gran retrospectiva de José Luis Mauri en Santa Clara. 

● Vamos a convertir Santa Clara en el gran espacio expositivo de Sevilla. 

● Vamos a poner en marcha una bolsa de compra por 50.000 euros para potenciar el 
arte contemporáneo sevillano. 
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● Hemos diseñado una programación para el Centro Cerámica Triana que arrancará 
en septiembre y hemos firmado un convenio con la Fundación Niculoso Pisano para la 
protección de nuestro patrimonio cerámico. 

 

DEPORTE 
● Hemos invertido 4.9 millones en mejorar las instalaciones deportivas (aseos y 
vestuarios, calefacción, pavimentación de instalaciones y accesos, estructuras, 
impermeabilización, iluminación, compactado de albero e instalación de césped, calderas, 
nuevas pistas deportivas) 

Destacan:  

- Campo de rugby playa en el CD Vega de Triana (209.692,53 euros). 

- Impermeabilización CD ONTUR (577.654,76 €). 

- Cubierta pabellón polideportivo y nave de pista baloncesto CD Hytasa 
(880.000 €). 

- Sistema de calefacción palacio deportes CD San Pablo (391.582 €). 

● Sevilla vuelve a ser sede de grandes eventos deportivos. En este año hemos 
conseguido que la Vuelta regrese a Sevilla 14 años después además de impulsar y apoyar 
la celebración de: European Golden Oldies Rugby Festival EGORF Sevilla 2024; Billi Jean 
King; Sevilla Premier Padel; Final Four de la Copa del Rey de Fútbol Sala; Final de la UEFA 
Women's Nations League; Final de la Copa del Rey; 7th Sevilla International Rowing 
Masters Regatta. 

● Ampliación del periodo de la campaña de verano desde el mes de junio para el baño 
recreativo. 

● Hemos aumentado en el CD Polígono Sur la colaboración con los colegios públicos 
de la zona, así como el número de escuelas deportivas desarrolladas en La Oliva, Sevilla 
3000 y Polígono Sur. 

● Hemos incrementado la oferta de actividades en el CD San Luis, lo que ha supuesto 
un: aumento del número de abonados en más de un 30 %. 

● El cambio de denominación de la instalación Huerta del Perejil, que pasa a 
denominarse “Irene Guerrero” y Sevilla este, que lo hace como “Olga Carmona” para 
visibilizar el deporte femenino. 

● Apuesta decidida por el deporte femenino (Gala Desmarcada, Baloncesto femenino 
en San Pablo…). 
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● El primer verano de legislatura dimos cabida a un 30 % más de entidades de 
finalidad social y colectivos de exclusión social para contrarrestar la baja oferta de balsa de 
agua disponible en la ciudad para paliar las altas temperaturas. 

● Puesta en marcha de la pista de atletismo del CD Bellavista. 

● Ampliación de uso de centros deportivos a diferentes entidades que tenían carencia 
de horas. 

● Puesta en valor de la labor de los clubes sevillanos como grandes embajadores de 
la marca Sevilla con recepciones semanales y reconocimientos a los éxitos deportivos. 

● Hemos desbloqueado:  

*Torretas de iluminación del campo de fútbol del CD Hytasa, que llevaban meses sin ser 
retiradas.  

*Contratos pendientes de obras menores correspondientes a 2021. 

*Abono de facturas pendientes correspondientes a los suministros de electricidad y gas. 

*Adjudicación de las concesiones administrativas correspondientes a las Instalaciones 
Deportivas Básicas Municipales (IDBM) cuyos contratos se encontraban vencidos. 

*Resolución de las solicitudes de reequilibrio económico COVID efectuadas por las grandes 
concesiones. 

*Reparación de fugas de agua en la piscina de chapoteo de Torreblanca. 

*Puesta en marcha de suministro eléctrico en el CD Sendai 

 

Estamos trabajando en:  
• Nuevo acceso de entrada al Centro Deportivo cubierto y saneado de la estructura del 

centro deportivo Tiro de Línea. 

• Construcción Pabellón Sevilla Este (estamos rehaciendo el pliego ya que el anterior 
equipo de gobierno lo licitó incompleto sin el proyecto de acometida eléctrica). 

• Construcción Pista de césped en Las Almenas. 

• Renovación del césped artificial para instalación de césped de última generación en 
centros deportivos de La Almenas, Hytasa, San Jerónimo, Polígono Sur, Sevilla 3000, 
Amate, Demetrio Pichel, Antonio Drago y Caños de Torreblanca.  
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• Nuevos módulos de vestuarios femeninos y masculinos, así como aseo accesible sobre 
losa de hormigón en el terreno en Centro Deportivo IFNI.  
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FIESTAS MAYORES 
● Éxito rotundo del Ciclo de Conciertos en la Plaza de San Francisco durante 
Navidad. 

● Completado el nuevo cableado soterrado en el recinto Ferial, extensión del horario 
de iluminación del recinto Ferial hasta las 5:30 h, así como instalación de módulos para la 
mejora de la recogida de residuos en el recinto Ferial. 

● Acuerdo histórico para desmontaje de casetas de la Feria de Abril tras su 
culminación y nueva caseta de primeros auxilios en el recinto Ferial. 

● Recuperación del Premio Taurino del Ayuntamiento de Sevilla. 

● Consulta popular para decidir la duración de la Feria de Abril. 
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EDUCACIÓN, IGUALDAD Y JUVENTUD 

 

EDUCACIÓN 
● Ampliación del programa educativo “Actividades acuáticas adaptadas” dirigido a 
alumnado con necesidades educativas especiales. Ha supuesto la atención del 100 % de 
las solicitudes presentadas respecto al 40 % que se venía atendiendo. 

● Creación de la Comisión de Seguimiento del Convenio de educación permanente, 
CEPER, en el que se ha valorado y estudiado las incidencias en los centros con propuestas 
de posibles soluciones. 

● Creación de un canal de comunicación directo entre la Delegación de Educación, 
los centros educativos y la Ampas, así como, entres todas las Delegaciones Municipales. 

● Modificación y actualización del Protocolo Municipal de absentismo escolar. 

 

IGUALDAD 
● Se retoma la figura del Coordinador de los Centro de Información y Atención a la 
Mujer, se refuerza el servicio, renovación del servicio de traducción e intérpretes de 
lenguaje de signos para los CIAM. 

● Estamos ya trabajando en el Plan Estratégico de Igualdad, en el programa educar 
en Igualdad y se ha reactivado el plan de igualdad del Ayuntamiento. 

● En lo que respecta a Juventud hemos puesto en marcha el programa Espacio 
Sevilla Joven, que se lanzará en septiembre con monitores y actividades dirigidas a jóvenes 
con discapacidad, hemos retomado el concurso de música para jóvenes sevillanos, que se 
había dejado de convocar, y ya se ha elaborado un acuerdo de prácticas formativas por 
primera vez con asociaciones y entidades dirigidas a jóvenes con discapacidad. 


